

8月25日(土)は

# 野木町ふれあい夏祭り

☆日時 8月25日(土) 午後6時00分～午後8時30分(予定)

☆場所 町公民館前駐車場(雨天時 町体育センター)

☆主催 野木町教育委員会、野木町ふれあい夏祭り実行委員会

夏休みのイベント“野木町ふれあい夏祭り”が、夏の終わりを飾るべく開催されます。

太鼓(おはやし)教室の受講生による上演等があり、子どもたちが郷土芸能にふれあうことのできる楽しいお祭りです。また、子ども向けのゲーム・アトラクションコーナーを設け、参加賞も用意しています。

祭りの雰囲気を思う存分満喫し、ひと夏の思い出に……。

ぜひ、お越しください。

ふれあい

第148号

## ちょっと自慢の公民館講座を紹介!!

### ～ガーデニング講座～

ガーデニング講座は、生涯学習ボランティア連絡会に属する「フラワーサークル」が企画し、運営をサポートしているもので、6月から毎月1回(全4回)開催しています。

講師は、花のエキスパートである県立小城北桜高校の先生にお願いしています。

講座内容は、①花に適した土づくり、②種まきや挿し芽などでの増やし方、③移植や株分け、などが効率よく組み合わさり、最後は、④鉢やプランターへの寄せ植えで締めくくられます。

参加者によっては、病気や害虫からの守り方、冬の越し方など個人的な質問もしています。

花は、ことばのいらぬ愛の表現。観ているだけでも心が和みます。花を愛し育てる「ガーデニング講座」は、参加者の優しい心が伝わってくるようです。



6月に開催した「ガーデニング講座」の様子

分館から

南赤塚

フラワーアレンジメント教室



6月13日（水）町公民館において、南赤塚学区分館女性部によるフラワーアレンジメント教室が開催されました。

町在住の渡辺先生をお招きし、13名の参加者の皆さんと共に、和やかな時間を過ごしました。

今回は、バラ・ユリ・ペパーミント等初夏を感じる6種類の花材を使用し、涼しげなガラスの花器に各々挿していきましました。肩肘張らず、日常の忙しさから

解放され、お花を前にとても穏やかな気持ちになれました。

作品の完成後は、お茶を飲みながら談笑し、記念撮影をして終えました。参加者からは「楽しかったです」という嬉しい感想が聞かれました。

このフラワーアレンジメント教室は、年2回開催されます。次回12月には、更に多くの皆さんのご参加をお待ちしております。

友沼

健康ウォーキングパーティー



6月3日（曇り）町民の健康増進を呼びかけた「ウォーキング大会」に、107名の参加者が友沼小学校に集まった。

コースは、友沼学区・思川堤防散策路を4km・6kmに分かれて歩く。足に自信のある6kmコースの人数が断然多い。

実行委員の先導で、正門と裏門に分かれて出発した。



4号線を少し入った農家の畑には、大きく実ったナスや菜っ葉類が整然と植えられており、梨の花や生け垣の花が見事だ。

歩くほどに体が温かくなり、汗が出てくる。初対面の人との会話も自然と弾む。野木町生え抜きという男性の子どもの頃に桑の実を食べた話に花が咲いた。

公園で休憩後、松原大橋から土手の広々とした景色を見ながら進む。参加者は皆「はつらつ」として、楽しそうだった。足も目も心も動いて、本日の目標達成。

野木

ホタル鑑賞会



6月23日（土）水辺の楽校で、ホタル鑑賞会が開催されました。台風4号と5号の間で天候が心配でしたが、晴天に恵まれ大勢の方に来ていただき盛大な会になりました。

5時から分館役員さんをはじめ、ボランティアの方々の手によるカレーと焼きそばでお腹を満たしながら暗くなるのを待ちました。7時半頃ようやく薄暗くなると、草むらの中で一つ一つと光りはじめ、8時近くになり暗闇が広がるとあちらこちらからホタルが飛びはじめ、木道で見ている人達のすぐ傍まで飛んでくるホタルもあり、子ども達

は歓声をあげ大喜び、大人も幻想的な光に楽しい一夜を過ごしました。

水路を整備し、ホタルを幼虫から育成し、当日も準備から後片付けまで働いて下さった「水辺の楽校応援倶楽部」の方々、ありがとうございました。  
来年も楽しみにしています。



## 野木 (野渡)

### 世界遺産日光 輪王寺の見学



6月13日、一昨日の真夏日が嘘のような肌寒い梅雨空の下、我が栃木県が世界に誇る遺産の見学に町のバスで出かけました。高速道路を利用し、約1時間40分で輪王寺駐車場へ到着。

バスを降りると、標高が高いせいか、うっそうとした木々に囲まれているので「しっとり」とした冷気を感じました。建物の方へ目をやると、お寺の絵が描かれた巨大な倉庫のようなものが現れました。これは、平成の大修理中の輪王寺の覆いでした。ガイドの案内で東照宮、二荒山神社と順に巡りました。特に東照宮の彫刻は素晴らしく、昔の人の根気には驚かされまし

た。柱・仏像など塗り返しの部分は、迫力を更に増しているように感じられました。修繕には莫大な費用、10年の歳月が掛かるそうです。  
いつまでも、伝統芸術、美しい景観を楽しめるよう在り続けてほしいと思いました。



## 新橋

### 敬老お楽しみ会

6月20日(水)、足早の台風に一喜一憂しましたが、分館主催の「敬老お楽しみ会」がホープ館にて開催されました。

参加者は70歳以上の方が140名、来賓10名、ボランティア66名、分館役員15名でした。

式典は、分館長挨拶、来賓紹介があり、来賓代表として町長

公民館長の祝辞を頂きました。また、傘寿祝品の贈呈(22名)もあり傘寿代表者の謝辞が行われました。

演芸の部では、オカリナアンサンブルのぎ、アフリカンダンスクラブ、おはやしの会、町太極拳クラブの熱演に皆様大変盛り上がりました。

くつろぎコーナーで、マッサージ等、癒しをいただき、明日への活力となりました。



特集

「きずな」

佐川野

おはやし会



おはやし会と育成会は、川田地域のお祭りに貢献できるように、小学校1年生から6年生までが、おはやしの練習に取り組んで盆踊りを実施しております。練習は、太鼓のみから昨年より「横笛」を追加し励んでおります。

佐川野小学校の運動会の種目では「みんなで踊ろう・盆踊り」を小学生が演奏し、参加する地域全体を盛り上げる活動を

しています。引き続き練習に頑張っています。



募集

特集「きずな」では、あなたにとつての人のきずなを掲載します。家族や友人など身近にいる方のきずなをご紹介します。みませか？（推薦も可）

連絡先 公民館 (57)4188

素顔

新橋

渡辺たか子さん



渡辺たか子さん

結婚後、野木町に住むようになり、30数年になります。東京から来て、静かな田舎の町での暮らしは、私にはとても寂しく感じました。朝起きて、掃除をして、スーパーに買い物に行き、午前中で用事は終わってしまいます。言葉も忘れてしまいました。毎日でした。

そんな時、町の広報で消費者リーダー講習会があるというのを見て参加し、楽しく宇都宮の消費者センターまで勉強に行きました。同時期に町で「消費者

友の会」も発足し、一緒に参加した仲間と共に入会しました。以後、先輩達と続けています。消費者友の会も来年30周年を迎え、私の人生の中で消費者友の会は、大部分を占めています。他に、日本フラワーデザイン協会1級フラワー装飾士として、県内のバラ展、らん展等のお手伝い、町内でのフラワーアレンジ講習会の講師や分館役員をしており、これらの活動を通し、色々な人との出会いと笑顔を大切にしていきたいと思えます。

※町消費者友の会とは？  
身の回りにおける消費者問題に関心を持ち、学習を通して判断する能力等を養う団体です。

